Informe de Gestión 1er. trimestre 2013

Individual Urbar Ingenieros

Durante el primer trimestre del ejercicio 2013, se están materializando las acciones de mejora de la competitividad iniciadas en el año anterior. La optimización de la gestión de abastecimiento, llegando a acuerdos con nuestros principales proveedores, y la reorganización de los gastos de estructura están permitiendo una mejora de márgenes en un escenario de baja demanda.

El EBITDA ha mejorado durante el primer trimestre un 18% (-233 miles de euros en 2013 vs – 268 miles de euros en 2012) y el EBT asimismo ha mejorado un 28% (-463 miles de euros en 2013 vs -647 miles de euros en 2012) gracias a los menores extraordinarios por indemnizaciones incurridos en 2013.

Para compensar la situación del mercado, la Sociedad sigue apostando por la exportación, empujando dicha actividad en países con potencial de crecimiento, primordialmente en zonas de Latinoamérica y Europa del Este.

Con todo, la Sociedad ha obtenido ingresos acumulados hasta marzo de 2013 por importe de 1,4 MM€, ligeramente por debajo de los ingresos de 1,5MM € alcanzados en el mismo periodo del ejercicio anterior.

Al 31 de marzo de 2013, la cartera de pedidos en firme para ejecutar contratada por Urbar Ingenieros asciende a 1.143.700 euros.

Durante el primer trimestre de 2013, Urbar Ingenieros S.A. ha culminado con éxito el proceso de ampliación de capital. Tras la finalización de los tres períodos de la ampliación, ésta se ha suscrito en 6.971.287 euros, lo que representa prácticamente el 75% de la emisión.

Por otro lado, con fecha de 30 de marzo de 2013 se ha firmado un contrato de compromiso de compraventa de acciones de la filial Virlab, S.A. para la incorporación de un nuevo accionista. Este acuerdo permitirá la realización de una plusvalía extraordinaria cuantificada en aproximadamente 1.050.000 euros en Urbar Ingenieros.

Con estas operaciones, se recupera el equilibrio patrimonial de la Sociedad y permitirá desarrollar el plan de negocio en los términos previstos.

También se ha constituido una empresa filial comercial, 100% propiedad de Urbar Ingenieros S.A. orientada a la comercialización de todos los productos de vibración y bombeo, vendidos por el Grupo y producidos por Urbar Ingenieros o por terceros.

Asimismo, se ha pactado con General Kinematics que el trabajo de mantenimiento de su parque de maquinaria en Europa será realizado por Urbar Ingenieros S.A.

Grupo Urbar

A nivel consolidado, las ventas del Grupo han aumentado un 44%, alcanzando los 4,6 MM € frente a 3,2 MM € del mismo periodo del año anterior.

El EBITDA ha mejorado pasando de -0,1 MM € en el primer trimestre de 2012 hasta un margen de -0.018 MM€ en el primer trimestre de 2013.

El EBT se ha incrementado un 36% alcanzando en el primer trimestre de 2013 -0,4MM € frente a -0,6 MM € del mismo periodo del año anterior.

Metrocompost ha alcanzado una cifra de ingresos en el primer trimestre de 2013 de 3,0 MM € frente a los 1,4 MM € de 2012. Esto es debido principalmente a la facturación de la obra de Gesam en Portugal iniciada en el tercer trimestre de 2012.

Por su parte Virlab continúa su evolución positiva con un volumen de ventas de 0,3 MM€ y un EBITDA de +0,043 MM€.